

Katrin Oelschlaeger

Warum ich mich bei GreenBirth engagiere

Die Erfahrungen mit den Geburten meiner Töchter haben mich tief mit dem Thema Schwangerschaft, Geburt und Babyzeit verbunden. Es ist eine Zeit, in der wir die Chance haben, den Kontakt mit unserem Körper zu vertiefen. Es ist eine Zeit, um ein Nest zu bauen für die Familie und die Paarbeziehung zu vertiefen. In dieser Zeit können wichtige Wege fürs Leben beschritten werden. So war es bei mir. Ich wünsche mir, dass die Paare gestärkt und in Sicherheit in die Geburt gehen. Begleitet von liebevollen Menschen - zum Wohle aller.